



Rosa Icela Rodríguez llama a atender puentes de entendimiento para lograr la transformación en el país

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, convocó a legisladores de todos los partidos, a dejar las diferencias en el ámbito político y trabajar de manera conjunta en beneficio de la nación, ya que aseguró que la transformación del país amerita de un trabajo coordinado y la separación de poderes y la pluralidad democrática, no son impedimento para avanzar.

En un mensaje grabado, emitido durante la instalación de la Comisión de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados, la encargada de la política interior del país, expresó que dichas diferencias pueden convertirse en una fuerza para trabajar y lograr un México mejor.



“El gobierno de la presidenta, Claudia Sheinbaum tiene un claro compromiso con el pueblo de México de mantener la gobernabilidad” Créditos: Especial “Las diferencias políticas deben quedarse en ese ámbito y convertirse en una virtud para lograr una sinergia a favor de un México más igualitario y justo. Nuestro país necesita un poder

ejecutivo institucional que lidere la transformación social como proyecto de nación que fue autorizado en las urnas, pero también requiere de un legislativo plural, con sentido social, y comprometido que convierta en normas las principales decisiones del estado, que debatan y tenga sus propias iniciativas”, indicó.

Diálogo es signo de entendimiento político

Rodríguez Velázquez indicó además que, existe desde la Presidencia de la República, un alto compromiso por mantener la estabilidad social, para la cual requiere del compromiso de todos los sectores del país, incluidos los legisladores, por lo que, señaló, “la oportunidad de externar unas palabras es signo de entendimiento político de distintas fuerzas con un programa de acción que puede ser coincidente en el quehacer del ejecutivo federal”.



“El gobierno de la presidenta, Claudia Sheinbaum tiene un claro compromiso con el pueblo de México de mantener la gobernabilidad del país, tarea fundamental para la paz social, y para ello es indispensable la relación con todos los actores políticos y sociales, entre los que por supuestos se encuentran, los legisladores de los diferente Grupos parlamentarios”, dijo.

Resaltó que hay coincidencia en el objetivo de mejorar las condiciones de vida de la gente que los eligió, pero también por un gobierno histórico representado por primera vez por una mujer, por lo que celebró la integración plural de la comisión, y con cuyos integrantes estarán de forma atenta y cercana para trabajar.

“Por eso, de manera respetuosa les convoco a establecer un diálogo que nos lleve a lograr acuerdos incluyentes para avanzar en lo más importante que es el beneficio del pueblo, confío en que su compromiso con la población nos permitirá poner por encima de todo el bienestar colectivo”, reiteró.

Finalmente, precisó que continuará con el trato correcto y abierto con el Poder Legislativo, como ha sido en diversos cargos que ha desempeñado, extendiéndoles "su mano franca y sincera para avanzar" y los invitó a su en la Secretaría de Gobernación para atender cada uno de los planteamientos que hagan los legisladores, escucharlos y hacer también, diversos planteamientos.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/5/rosa-icela-rodriguez-llama-atender-puentes-de-entendimiento-para-lograr-la-transformacion-en-el-pais-651494.html>